



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: Postulat von Philipp Schoch, Grüne: Strategie zur Senkung CO₂- und Energieverbrauch im Mobilitätsbereich

Autor/in: [Philipp Schoch](#)

Mitunterzeichnet von: Augstburger, Furer, Gorrengourt, Würth

Eingereicht am: 17. Oktober 2013

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Im Zweckartikel des Baselbieter Energiegesetzes steht seit 2011 folgendes:

⁴ Im Bereich der Mobilität unternimmt der Kanton im Rahmen seiner Möglichkeiten alles, um den CO₂-Ausstoss massgeblich zu senken.

Dieser Punkt wurde unter anderen vom Volk in einer Abstimmung 2010 deutlich angenommen als Gegenvorschlag zur Initiative "Weg vom Öl". Bis heute kann weder eine klare Absicht noch eine Strategie erkannt werden was der Kanton in diesem Bereich unternimmt und wie der Gesetzestext umgesetzt werden soll.

Der Kanton hat sehr gute Erfahrungen gemacht mit Strategien in komplexen Fragestellungen. Auch der Bereiche Mobilität bietet sich an, mittels Strategie bearbeitet zu werden.

Insbesondere folgende Punkte sollen mit diesem Postulat erreicht werden:

- **Erstellen einer kantonalen Strategie zur Senkung des Energieverbrauchs bzw. Reduktion des CO₂ Ausstosses im Mobilitätsbereich (analog Energiestrategie 2012)**
- **Einschluss aller relevanten Bereiche der Themen Mobilität (ÖV, MIV, Langsamverkehr), Raumplanung, Luftreinhaltung, CO₂ Reduktion usw.**
- **Konkrete Ziele und konkrete Massnahmen sollen aufgezeigt werden**

Der Regierungsrat wird eingeladen eine langfristige Strategie zur Reduktion des CO₂ Verbrauchs im Bereich der Mobilität zu entwickeln.